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DESPACHO:
i .l Proceda-se de conformidade com a Petição

Data da Entrada: 08 de Marçode 2019.

'"

Secretaria da Câmara - PRESIDENTE -

INDICAÇÃO Nº '. \_i de 2019
. . J

EMENTA:
OPERAÇÃO TAPA BURACOS

I N o I C o à Casa ouvido o Soberano Plenário, para que se oficie ao Secretário
Municipal da Prefeitura - Srs. Marcos Libânio e Nelson Luiz Ká de Souza - Secretaria,
para que possam direcionar ao Oepto. Competente em responder à esta indicação.

Venho por meio desta, solicitar que possam estar dando continuidade na
operação Tapa Buracos, onde há grandes trechos que está necessitando, como na
rua Adhemar Felix, Mário Maguim, Avenida Francisco Gomes e Rua Ernesto
Tranquilini.

Plenário "Dr. João Bravo Caldeira", 11 de março de 2019.

camnMUlllIIXIII .... lMinIllih)l
N)L!ON81~,~~

Vtrtador
Adilson Sebastião odrigues

Vereador - Legislatura - 2017 /2020



Câmara Munícíya[ de Tapiratiha
Pça. Dona Esméria Ribeiro do Valle Figueiredo, nº 55 - CEP 13760-000 - Tapiratiba - SP

C. N. P. J: 01.621.482/0001-60
Fone/Fax: (0**19) 3657 - 1473 - email: camaratapiratiba@uol.com.br

Protocolo N.o DESPACHO:
Proceda-se de conformidade com a Petição

\

Secretaria da Câmara - PRESIDENTE-

Sala das Sessões, 1Data da Entrada: 08 de Marçode 2019.

I N D I C A ç Ã O Nº (., _-:::'::;> de 2019

EMENTA:
RUA MIGUEL CORREA - ASFALTO

I N o I C o à Casa ouvido o Soberano Plenário, para que se oficie ao Secretário
Municipal da Prefeitura - Srs. Marcos Libânio e Nelson Luiz Ká de Souza - Secretaria, para
que possam direcionar ao Oepto. Competente em responder à esta indicação.

Venho por meio desta, solicitar informações a respeito de convênio para utilização de
recursos para concluir o asfalto na rua Miguel Corrêa - Jardim Mário Covas, onde os
residentes solicitam a muitos anos esta benfeitoria e até a presente data ainda não foi
realizada.

Ainda, como informação do Sr. Marcelino Antônio da Silva, há algumas manilhas que
foram deixadas na área verde em frente a esta rua, onde o "mato" já está encobrindo e não
foram utilizadas e também quanto a utilização da máquina que passam no local para "arrumar"
a rua, como já solicitado ao Sr. Prefeito, antes mesmo de autorizar, que possa estar indo na
rua e conversando com todos os residentes, evitando reclamações posteriores.

De qualquer forma, precisamos verificar as condições e possibilidade de realizar o
asfaltamento nesta rua, que já tem trecho asfaltado há mais de uma dezena de anos e ficou
faltando este trecho, ainda foi solicitado na última reunião, em indicação conjunta Adilson /
Clodoaldo, que finalizassem a obra que está com a caixa em aberto, nas proximidades desta
rua, evitando algum possível acidente, inclusive com crianças.

Plenário "Dr. João Bravo Caldeira", 11 de março de 2019.
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Secretaria da Câmara

.1 Proceda-se de conformidade com a Petição
DESPACHO:

Data da Entrada: 08 de Marçode 2019.
·.i

INDICAÇÃO "Nº .,/ de 2019___'____;-'-i--

EMENTA:

LIMPEZA RIO X JARDIM SANTA CLARA

I N o I C o à Casa ouvido o Soberano Plenário, para que se oficie ao Secretário
Municipal da Prefeitura - Srs. Marcos Libânio e Nelson Luiz Ká de Souza - Secretaria,
para que possam direcionar ao Depto. Competente em responder à esta indicação.

Venho por meio desta, solicitar que possam estar providenciando a limpeza do
canal do Rio desde a ponte da Rodoviária até onde a ponte nas proximidades da
APAE - trecho canalizado, e na parte que continua até o final do bairro Jardim Santa
Clara, que possam estar providenciando as limpezas das margens, retirando os
entulhos e realizando o plantio de árvores.

Plenário "Dr. João Bravo Caldeira", 11 de março de 2019.
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Protocolo N.o

Data da Entrada: 08 d~Marçode 2019.
fr,. ,,",~:

Sala das Sessões, 1

Secretaria da Câmara - PRESIDENTE -

INDICAÇÃO Nº

EMENTA:

ENTULHO X LIMPEZA

I N O I C O à Casa ouvido o Soberano Plenário, para que se oficie ao Secretário
Municipal da Prefeitura - Srs. Marcos Libânio e Nelson Luiz Ká de Souza - Secretaria,
para que possam direcionar ao Oepto. Competente em responder à esta indicação.

Venho por meio desta indicação solicitar diretamente ao Exmo. Sr. Prefeito Luiz
Antonio Peres, que possa estar realizando oficialmente uma campanha de limpeza em
nossa cidade, retirando todos os amontoados de entulhos que estão depositados em
vias públicas, onde podem estar proporcionando a propagação de animais
peçonhentos e também podendo parte ser levada para as galerias de águas pluviais

Plenário "Dr. João Bravo Caldeira", 11 de março de 2019.

v.
Adilson Sebastião odrigues

Vereador - Legislatura - 2017 I 2020



Câmara :Jvlunícíya[ de Tapiratiha
Pça. Dona Esméria Ribeiro do Valle Figueiredo, nQ 55 - CEP 13760-000 - Tapiratiba - SP

C. N. PJ: 01.621.482/0001-60
Fone/Fax: (0**19) 3657 - 1473 - email: camaratapiratiba@uol.com.br

Protocolo N.o

- PRESIDENTE-

J 1/
1 / I

DESPACHO:
Proceda-se de conformidade com a Petição

Secretarià-da Câmara

Data da Entrada: 08 de Março de 2019.

J

INDICAÇÃO Nº OSSde 2019

EMENTA:

ESCORPIÃO - EPIDEMIA

I N O I C O à Casa ouvido o Soberano Plenário, para que se oficie ao Secretário
Municipal da Prefeitura - Srs. Marcos Libânio e Nelson Luiz Ká de Souza - Secretaria,
para que possam direcionar ao Oepto. Competente em responder à esta indicação.

Visto a epidemia de escorpião que estamos tendo em nossa cidade, onde já
afeta diversos bairros, podendo os mesmos estarem infiltrados junto a galeria de
esgoto ou mesmo de águas pluviais para se locomoverem, venho mais uma vez
solicitar que este Executivo Municipal possa estar alterando a forma de limpeza de
entulhos nas vias públicas, onde hoje continua com grandes amontoados em todos os
bairros, assim proporcionando que alguns residentes possam estar deslocando seus
entulhos para terrenos baldios, gerando mais locais que possam estar servindo de
criadouros para este tipo de aracnídeo.

Plenário "Dr. João Bravo Caldeira", 11 de março de 2019.
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/ I /1- Proceda-se de conformidade com a Petição

Data da Entrada: 08 de Março de 2019. Sala das sessõe~ço de 2019.
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Secretarfg.da Câmara - PRESIDENTE -

INDICAÇÃO Nº O~CJ de 2019

EMENTA:
AUTISMO - LEGISLAÇÃO MUNICIPAL

I N D I C o à Casa ouvido o Soberano Plenário, para que se oficie ao Secretário
Municipal da Prefeitura - Srs. Marcos Libânio e Nelson Luiz Ká de Souza - Secretaria, para
que possam direcionar ao Depto. Competente em responder à esta indicação.

Venho por meio desta indicação, solicitar que direcionem para o Setor competente e
também ao Exmo Sr. Paulo Cesar Gomes - Coordenador - PSF / ESF para que possam
analisar as legislações atualizadas que tratam dos Direitos dos portadores de Autismo, onde
em alguns municípios já estão adequando a Carteira de Identificação da Pessoa com este
transtorno e há possibilidade de atendimento prioritário em todas as áreas e seguimentos
públicos e privados.

Também, para os mesmos portadores, que a rede pública, principalmente na área
educacional, passe a existir uma atenção redobrada para evitar qualquer tipo de discriminação
entre os alunos e ainda ter no quadro de servidores, mais profissionais capacitados para
auxiliar no aprendizado dos mesmos.
Alguma legislação já existente / andamento, para auxiliar em uma possível legislação para
recularnentar a Carteirinha de Identificação.
htt(!://www.I1lanalto.gov.br/ccivil 03/ ato2011-20 14/2012/lei/1l2764.htm
Institui a PolíticaNacional deProteçãodosDireitos daPessoacomTranstornodo EspectroAutista; e
alterao § 30 doart. 98 daLei no 8.112,de 11dedezembrode 1990.

httQs://www.camara.leg.br/sileg/integras/1657475.Qdf
PROJETODE LEI N." 10.119,DE 2018(Da Sra.RejaneDias)DispõesobreaCarteirade Identificação
daPessoacomTranstornodo EspectroAutista (CIPTEA), edáoutrasprovidências.
Art. 10EstaLei estabelececomodireito dapessoacom transtornodo espectroautistaa suacorreta
identificaçãoatravésdedocumentooficial denominadoCarteirade Identificaçãoda Pessoacom
Transtornodo EspectroAutista (CIPTEA). -,
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